







# La Segoviana arranca en el torneo de la Fuensanta

## UNA JUGADA GENIAL DE OSCAR, LE DIO EL EMPATE

En un encuentro público, se jugó el encuentro Conquense Gimnástica Segoviana en el Campo de la Fuensanta. Al salir al terreno de juego, los jugadores conquenses fueron recibidos con una gran ovación, como prueba de que el público había olvidado el partido anterior y se entregaba de nuevo a su club, igual ovación recibieron los jugadores segovianos al haber su aparición en el campo.

A las órdenes del colegiado Sr. Escudero, del Colegio del Centro, los jugadores se alinearon de la siguiente forma:

Segoviana: Camacho, Oscar, Aranda, Mandillo, Peláez, Pérez, Néstor II, Contreras, Magán, Luengo y Néstor I.

Conquense: Pío; Clemente, Zarras, Juncá, Alberto, Perillo, Omedo, Joaquín, Antonio, Héroe y Pepín.

Comienza el encuentro con fuerte presión conquense, buscamos afianzamiento en los remates, sobre todo, en dos tiros de Antonio y Omedo. Los jugadores, a veces, accedidos por el brusco empuje de los conquenses, se ven obligados a ceder varias saques de espina, que son muy aprovechadas por los jugadores locales. El empuje conquense es desahogado e individual, por lo que pasados unos minutos, cuando ya se ha empezado a ponerse la Segoviana que llega una y otra vez al área de Floro. A los veinte minutos, Magán se presenta ante el arquero conquense obligando a Floro a realizar una gran estocada en sus pies para detener el balón con el pecho, ya que la mano izquierda no la podía utilizar, salvando un tanto seguro.

A los veintiocho minutos, con juego alterco, se hace el primer tanto, que ocurre hacia la derecha, para desde allí cambiar el juego sobre Pepín, que bota a la izquierda y envía el balón hacia el arquero conquense, obligando a red, el primer tanto local, entre una gran ovación.

Tres minutos más tarde, Pepín resuelve una jugada en la que ha interceptado una pelota en la defensa conquense, marcando el segundo tanto local.

No había cesado los aplausos, cuando en una magnífica reacción segoviana logran lograr un córner, que lanzado por Néstor II, muy certero sobre el poste, da lugar a que Floro falle el despeje y el extremo izquierdo, traumatizado por el contacto el primer tanto conquense.

Con el resultado de 2-1 termina la primera parte, en la que se ha impuesto el dominio conquense. Nadie duda de la victoria al comenzar la segunda parte, pero el juego decae en calidad, pero se siguen jugando por ninguno de los dos lados y en el Conquense se observa una falta de rematadores, pues Antonio está muy lejos y no encuentra su sitio. El tanto lo marca de nuevo el Pío en el minuto 55. En la vista de que no se consigue marcar, nuestros jugadores se empujan a jugar, de nuevo a la cuenta, siendo esta vez desconcertados en el campo, de la causa de que la Segoviana se lleva un punto. Al querer resistir todos sus jugadores resultan en

las posturas más difíciles y desde luego menos apropiadas para tirar a gol, sucediendo lo que era natural que sucediera. Faltaudo cuatro minutos para terminar. Oscar recogió un balón en la defensa y sin que Pepín se moviese en estarlo, cumplió su obligación, se dirige hacia nuestro campo, así como a Puertas, después a Turry, por último a Zarras y dejó el balón a los pies de Contreras, que no tiene que hacer más que impulsar el balón a las mallas para conseguir el empate.

De nada sirvió la valentía final del Conquense, pues la Segoviana no se dejó arrastrar el punto que había conseguido, que la jugada genial de Oscar y por el individualismo conquense.

Con el empate a dos tantos, terminó el encuentro, dentro de nueve minutos, y los comentarios entre los aficionados, ¿tenemos equipos? ¿No tenemos equipos? Esperemos un poco más para poder comportarlo. Qué se acerca a la Estolomérica que fuera de casa, realiza magníficos partidos para defraudar en la temporada que se comienza, porque no lo hemos visto actuar fuera de nuestro ambiente; e esperamos el domingo que viene en Valladolid, para ver si podemos decirle esta jugada. Por hoy, que según los comentarios y las opiniones.

Los equipos.—En el Conquense, Floro, nos demostró ser un profesional de cuerpo entero, habría estado más y los jugadores disciplinados, pues ya representamos bastante para nuestro equipo, el que saliere en las condiciones que lo hizo. Pero a pesar de todo, Floro, se puso como un bravo, con el balón en su pie, pero al mejor. La defensa dura y pegajosa, también actuó con acierto, como el español Zarras, que fue el único jugador conquense que consiguió el balón. Los medios volantes estuvieron muy bien, pero no estuvieron muy batallando, aunque fallaron a la hora de atacar, e incluso se permitieron el lujo de tirar alguna vez a gol. Bueno debió de ser, del que esperamos nos dé grandes niveles de fútbol en la Holomomérica.

En su día duda la delantera, lo más fijo del conjunto, su juego en exceso en divagación, perdió eficacia al mismo. Al mismo, se empujó en jugar a Juncosa pero como dice menos clase que él, sólo lo consiguió en las cosas malas, cuando la penita, curtos los avances y exponerse a las laceraciones del defensa contrario. Lo más, un jugador por el tiempo de juego y en el caso de querer hacerlo todo, se quedó sin hacer nada. Tiene a un haber dos magnos títulos, suerte en el Conquense, deambuló por el campo como una sombra, no dio una a derecha, además nació el defecto de jugar siempre de espaldas a la puerta.

De los jugadores en juego, el más fijo por el equipo, teniendo una actuación fija. Por último diremos que Pepín fue el más regular, que en el campo, en la brecha y que en parte a él se debían los dos goles batallados, aunque no es el mismo equipo del gol del empate.

Por el lado segoviano, observamos la clase de Aranda, sobre todos y el juego de Magán, los dos extremos y Pío. Como tal, tuvo una buena actuación determinada con ciertos avances disparos de los laterales. A lo de su lado, se mantuvo en campo defendiendo su marco con acierto.

Observamos en este equipo, la intensidad que tiene a detener el juego con las manos, cosa que aprobamos, pues es más deportivo, cortar las jugadas de esa forma, que no utilizar el juego subterráneo, de algunos equipos. Como no nos duelen prendas, hoy tenemos que decir que la Directiva de la Holomomérica, nos dio todo clase de facilidades, para cumplir nuestro cometido.

— AMPARON.

# El A. de Madrid consiguió un punto en Valladolid

## El Conquense pierde otro en casa

RESULTADOS DEL DOMINGO

### PRIMERA DIVISION

Madrid, 3 Valencia, 2  
Valladolid, 1 A. Madrid, 3  
Murcia, 3 Almería, 2  
Santander, 1 A. Bilbao, 2  
Espanol, 5 Hércules, 3  
Real, 3 G. Gorná, 2  
C. de Sevilla, 2 Segoviana, 2  
Málaga, 2 L. R. A., 2  
Real Sociedad, 2 L. R. A., 2

### TERCERA DIVISION (IV GRUPO)

Toledo, 0 Avila, 1  
Manchego, 1 Vallecana, 0  
Guadalajara, 3 Badajoz, 2  
Caceres, 2 Segoviana, 2  
Emérite, 3 A. Sotelo, 1  
Tomelloso, 6 A. Avila, 0  
Caceres, 2 Avila, 2  
Cano Caminos, 3 Palencia, 2.

Magnífico, ha sido ese empate de los madrileños en Valladolid, cuando nadie confiaba en ellos, pero más mérito, si tenemos en cuenta que el equipo local llegó a tener dos tantos a su favor y que con entusiasmo, llegó a remontar. Sólo que se recuperó, tuvo una gran actuación y que en la hora nándes la línea más firme del conjunto.

El gafe sigue en Zorrilla, cuando accede los del Metropolitan.  
En Chamartín, el A. Madrid consiguió la victoria sobre el Valencia, su un encuentro en que falló juego de conjunto, siendo los guardametas las figuras más destacadas. Se jugaron tres castigos máximos, parando Alonso uno de forma magnífica.

En Avilés, el Real venció al L. R. A., por la clase individual, de sus jugadores. En este encuentro se lanzaron cuatro castigos máximos logrando introducir el balón en la red. El debutó barinaga en las filas realistas.

El Santander, venció con apuros al A. de Bilbao, que a pesar de su delantera intercalada, no consiguió burlar al meta local.

En Balakos, el Ceiza, venció con apuros al Sevilla, y que fallando por unos minutos para terminar el encuentro los equipos, se encontraron empados a cero. En una reacción final, el Ceiza consiguió marcar, con tres tantos.

El Málaga, venció al Coruña, por el acierto de Gutiérrez, que realizó magníficas jugadas y consiguió el gol. El encuentro fue muy duro por ambos bandos.

El Murcia, continuó su racha de éxitos, venciendo al Hércules por conducto y juego, siendo uno de los jugadores más destacados Calistó.

Espanol, se le debió del Alcazovo, con menos defensas de los Alcazovo,

# Cuatro equipos participaron en las finales del Campeonato de Ajezrez de E. y D. SE PROCLAMO CAMPEON EL EQUIPO DEL GRUPO EMPRESA DEL I. N. P.

Con gran interés por parte de los aficionados ajezreños de la capital, se han desarrollado en el Circolo de "La Constancia", las partidas del Campeonato Provincial de Ajezrez de "Educación y Descanso".

Dieron comienzo éstas, el pasado día 20, con la participación en las semifinales de los Grupos de Empresa Instituto Nacional de Previsión, Obras Públicas, y Herrerías del Campillo de Albuñegre y Cañete. La final tuvo lugar el siguiente, entre los equipos de I. N. P. y de la Herrería de los Herrerías de Cañete, proclamándose vencedor el primero, compuesto por Mauricio Jiménez Vitero, Ernesto Sánchez Carrasco, Ángel Soriano Valencia y Clemente García Martínez.

Por su interés para los aficionados, reseñamos a continuación algunos de los tablos jugados.

ALCAZOVAS	NEGRAS
Clemente, I. N. P.	Atencio, H. H.
P3D	P3C
P3D	ACR
P3D	PCO
C2R	CO
ACR	ACD
P3TR	ACR
AGAR	ACRXP
KCPXR	PXC
AMP	P3TR
AXP	AXA
T3C	DXI
C3D	TDI
C3D	TXT
TXT	T2AR
A1AD	ACR
C1AD	P3R
ACR	P3TR
CAC	T1R
T7D	CDAR
P3C	ACR
AGA	TKC
T3P	TSD
PCD	ACR
PCD	PCAD
ATR	T5AD
T3T	ACR
ACID	P3TR
P3AR	RIT
R3C	RIT
PAR	RIT
RXP	PXP
	RAC

Abandona

NEGRAS

Sorrano, I. N. P.

NEGRAS

C1AD

P3D

ACD

 PCAR |

CR2R |

ACR |

C3TR |

P3D |

P3D |

PCD |

ALCAZOVAS

Sorrano, I. N. P.

NEGRAS

C1AD

P3D

ACD

PCAR |

CR2R |

ACR |

C3TR |

P3D |

P3D |

PCD |

ALCAZOVAS

Sorrano, I. N. P.

NEGRAS

C1AD

P3D

ACD

PCAR |

CR2R |

ACR |

C3TR |

P3D |

P3D |

PCD |

ALCAZOVAS

Sorrano, I. N. P.

NEGRAS

C1AD

P3D

ACD

PCAR |

CR2R |

ACR |

C3TR |

P3D |

P3D |

PCD |

# C. N. S.

## Un artículo de Giovanni Papini promueve la celebración de un Congreso Iberoamericano

El célebre escritor y filólogo italiano Giovanni Papini, acaba de lanzar sobre la atención del mundo un importante artículo...



El célebre escritor y filólogo italiano Giovanni Papini, acaba de lanzar sobre la atención del mundo un importante artículo...

## Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica

REPARTO DE CLAVAZON Se pone en conocimiento de los señores más allegados relacionados, que por el Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica...

Obras y construcciones Segarra, S. L., don Eusebio Lozano Rollón, don Jaime Colomina Soler...

## Vendo PAJA y BASURA

Con motivo de las fiestas del Villa en Zaragoza se hace una excursión en autocar al precio que se desea...

## Se Iraspara

salchichera entrante para enfermedad. Informes en esta Administración.

## Véndese

hacerse, término Fuente (Cuenca), Villa, pinar y terreno labor. Razón: En esta Administración.

## Trofimo Alvarez Maribona OCULISTA

Paasé consulta en Cuenca Avnida de José Antonio, 4, durante todo el mes de Octubre.

## Andrés Sorna

noveladas en CALZADOS.-Artículo en los diarios. Sánchez Jara, 2. Teléfono: 10071. Menéndez.-CUENCA

## LABORADORES

Por desahuciar laborador: Vendo dos mulas a diezos, 5 años; cava, miquina avienta, arreo, dos silos de mostrar. Buenas ocasión para laborador...

## Se vende CASA

si vive centrada. Se vende en maritim. Informes en esta Administración.

## Pérdida

VELO, microfonos notables desde. Para el Generalísimo a Cánovas se gratificar en esta Administración.

## RELOJES SUIZOS

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA. CATALOGO ILUSTRADO GRATIS. RELOJES ROTVAL APART. 678 MADRID

## EDICTO

Don Fernando Magro Valdivieso, Magistrado de Trabajo de Cuenca y su Interventor. Hago saber: Que en méritos de los autos ejecutivos número 36 de 1949...

## Trófimo Alvarez Maribona OCULISTA

Paasé consulta en Cuenca Avnida de José Antonio, 4, durante todo el mes de Octubre.

## Andrés Sorna

noveladas en CALZADOS.-Artículo en los diarios. Sánchez Jara, 2. Teléfono: 10071. Menéndez.-CUENCA

## LABORADORES

Por desahuciar laborador: Vendo dos mulas a diezos, 5 años; cava, miquina avienta, arreo, dos silos de mostrar. Buenas ocasión para laborador...

## Se vende CASA

si vive centrada. Se vende en maritim. Informes en esta Administración.

## Pérdida

VELO, microfonos notables desde. Para el Generalísimo a Cánovas se gratificar en esta Administración.

## RELOJES SUIZOS

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA. CATALOGO ILUSTRADO GRATIS. RELOJES ROTVAL APART. 678 MADRID

## IMPRESA DE FALANOP

Aguirre 3.-Cuenca

## Hubo Misa en la Catedral y un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya

## En el Palacio de la Diputación se celebró una recepción oficial presidida por el Excmo. Sr. Gobernador Civil, y demás autoridades

El pasado domingo día 4, la Falange y el pueblo cuencano celebraron en la Catedral, con diversos actos...

MISA EN LA CATEDRAL. A las diez y media de la mañana amaron las centurias de Falanges Juveniles de Franco de la capital en el altar de la Flecha...

Después de la Misa en la Catedral, se celebró una solemne misa cantada en la que ofició el M. I. Sr. D. Eusebio Muñoz, rector del Seminario...

Tomaron asiento en la Via Sacra el presidente de Falange y el delegado provincial, D. Manuel Llorente; secretario General del Gobierno Civil, Antonio González...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

RECEPCION EN EL PALACIO DE LA DIPUTACION. En el Palacio de la Diputación se celebró una recepción oficial presidida por el Excmo. Sr. Gobernador Civil...

RECEPCION EN EL PALACIO DE LA DIPUTACION. En el Palacio de la Diputación se celebró una recepción oficial presidida por el Excmo. Sr. Gobernador Civil...

RECEPCION EN EL PALACIO DE LA DIPUTACION. En el Palacio de la Diputación se celebró una recepción oficial presidida por el Excmo. Sr. Gobernador Civil...

El Excmo. Sr. Laporta; Subjefe Provincial, Movimiento y Delegado del Frente de Jóvenes, camarada Moyra, y el Delegado de Educación Nacional, camarada Izuzaya.

EMPEZO EL ACTO dando lectura el Ayudante Provincial de las Falanges Juveniles, camarada Aragón, a la resolución emanada que han sido declarados aptos para entrar unidades de Falanges Juveniles de Franco...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

del Estado. Y seguidamente hace una breve explicación de los hechos más señalados de la figura del Cato, hasta su desierro a Canarias, desde donde asistió al tremendo drama que se está actuando en España...

Hace a continuación unas observaciones sobre lo necesarias que son a los hombres las enseñanzas históricas. La historia, para que sus lecciones sean provechosas, necesita salir de la esterilidad en un serio estudio de hechos y en el estudio de sus causas...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

Después de la recepción, se celebró un acto de afirmación política en el Cine Alegría, en que hablaron los camaradas Moyra y Izuzaya...

